

24.02.2015 - 17:05 Uhr

Kommentar zur Verschiebung der WM in 2022 auf den Winter:

Berlin (ots) -

Da es auch in diesen Monaten heiß ist in Katar, dürfte das für "Spieler, Schiedsrichter, Fifa-Familie und Zuschauer" kaum einen Unterschied machen. Sie werden sich auch im arabischen Winter fast ausschließlich in klimatisierten Örtlichkeiten aufhalten, so wie es im Sommer der Fall gewesen wäre. Vom Tisch ist jetzt endgültig die Option, die WM nicht in Katar zu spielen, nachdem Blatter schon im Dezember die diesbezügliche Korruptionsdebatte kraft seines Amtes für beendet erklärt hatte.

Kontakt:

Berliner Zeitung

Redaktion

Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00

Fax: +49 (0)30 23 27-55 33

bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100768952> abgerufen werden.